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平成２８年度第３回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成２８年６月１３日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 長 岡 廣 通 

・委員  堤   央 宜 

・委員  早 川 京 子 

・委員  井 上 正 明 

  ・委員  樺 島 靖 子 

 

２．欠席委員（なし） 

 

３．事務局出席者（１３名） 

・教育部長           大 津 一 義 

・学校教育課長         加 藤 武 美 

・社会教育課長         野 田 圭一郎 

・学校教育課課長補佐      甲斐田 裕 士 

・社会教育課課長補佐      古 賀 富美子 

・総務係長           吉 川  春 美 

・学務担当係長         松 尾 郁 代 

・学校給食担当係長       岡   俊 幸 

・学校再編推進係長 河 野 成 嗣 

・指導室指導主事        待 鳥 博 人 

・指導室指導主事        伊 井 和 子 

・教育研究所長         今 村 田鶴子 

・図書館長           猿 渡 恵 子 

 

４.傍聴人 

  ・２名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第 ８号 みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 
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（５）議案第 ９号 みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びにみやま

市山川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱について 

（６）議案第１０号 みやま市図書館協議会委員の任命について 

（７）協議事項   みやま市民生委員推薦会委員の推薦について 

（８）報告事項 

（９）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】  桜舞館小学校落成式へのご出席有難うございました。校長などから話を

聞いても、非常に充実した教育活動が出来ているようだ。 

高田中学校と小学校５校の運動会では、児童生徒が躍動する姿がみられた。 

高田中学校の学校訪問については、聞いていたより生徒達が落ち着いてお

り、教育事務所からの高い評価も得た。今後は授業中の生徒の躍動を促し、

授業の質を高めていくため、指導室を中心に指導支援を継続していきます。 

社会教育は各種団体の総会が一段落して、日常的活動に移っている。計画

通り又は、それ以上の活動が展開されることを期待します。 

ただいまから、平成２８年度第３回みやま市教育委員会定例会を開会い

たします。これよりただちに本日の会議を開き、議事日程に従い議事を進

めてまいります。 

 

○日程第１  第３回みやま市教育委員会定例会の会期は平成２８年６月１３日の１日

間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長吉川春美とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第８号  

○みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

  

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ございませんか。 
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【井上委員】  ・南小学校の方は講師となっているが、退職後の方か、正規採用前の

方か。 

【学務担当係長】 ・正規採用前の講師であるが、現在特別支援学級の担任をされている

関係で、学校から推薦を頂いているものと思っている。 

 

【教育長】   ・他に質疑等ございませんか。 

 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいですか。 

         「異議なし」 

・・・可決 

○日程第５  議案第９号 

○みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びにみやま市山

川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱について 

 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

 

【教育長】   ・質疑等ございませんか。 

 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいですか。 

         「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第６  議案第１０号 

     ○みやま市図書館協議会委員の任命について 

 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

 

【教育長】   ・質疑等ございませんか。 

 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいですか。 

         「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第７  協議事項 

     ○みやま市民生委員推薦会委員の推薦について 

 

【教育部長】  ・任期は平成２８年８月１日から平成３１年７月３１日となっており、

現在井上委員さんにお願いしています。 
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【教育長】   ・委員さんからご推薦はありませんか。 

 

【堤委員】   ・引き続き井上委員さんにお願いできればと思いますが、如何でしょ

うか。 

 

【井上委員】  ・了承します。 

            

【教育長】   ・ご推薦をいただき、ご本人からもご了承いただいたので、井上委員

さんに引き続きお願いします。 

          

・・・一同同意 

○日程第 10  報告事項 

    ○教育部長 

【教育部長】 ・６月議会議案、請願書について説明。 

・学校の運動会について、春季の開催が終了した。ご多忙の中、各学校

への激励ありがとうございました。 

・5/1 に県の相原義務教育課長が山川中学校を訪問し、全授業を見学さ

れた。その後指導室長を中心に意見交換を行った。 

・5/21 桜舞館小落成式、5/26 管内学校管理職歓送迎会、5/30 瀬高ライ

オンズクラブとの共催『九響コンサート』、6/3 今年度最初の学校訪問

（高田中学校）実施。 

・有明新報に市内の小中学校の紹介記事が週 1 回掲載（6/3 本郷小、6/10

上庄小）。 

・今後の予定については、予定表をご参照ください。未掲載だが、中体

連ブロック選抜各種目競技大会が 7/1,2 の予定。 

・熊本地震にかかる支援については、みやま市として引き続き取り組ん

でいる。来月上旬には益城町の避難所運営に教育部からも参加する。 

 

    ○学校教育課 

【総務係長】 ・ＡＰＣＣ受入国と日程の報告（資料Ｐ1）。 

     ・平成２８年度要保護・準要保護就学援助費、特別支援教育就学奨励費

認定の報告（資料Ｐ2-4）。 

        

【学校教育課課長補佐】 ・南部小学校の跡地利用（運動場にバイオマスセンター建設、

工期は平成２９年１月から３０年８月。） 

      ・東部小学校の跡地利用（校舎北側の元わんぱく広場の敷地約 3600㎡を、

山川東部保育園が借り受け、園舎を建設。） 
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【学校再編推進係長】・桜舞館小学校落成式出席のお礼と、見学会の報告（ＰＴＡ役員

主体で開催、１６８名参加）。 

・統合第２グループについて（4/25に市長から本郷校区３区長ほ

か関係者へ方針が示された。それを受けて本郷小学校ＰＴＡで

は、5/9臨時総会にて保護者に制服・通学等についてのアンケ

ートを実施した。それを集約したものが、要望書として 5/16

に教育委員会へ提出された。6/15のＰＴＡ役員会において、回

答出来るものについては、回答していく。下庄小学校の保護者

へは、6/25授業参観の時に報告する。） 

 

【堤委員】     ・学校給食で、先月報告のあった刃の破損については、その後ど

うなったのか。 

 

【学校給食担当係長】・結局刃は見つからず、元々欠けていた可能性も高い。調理器具

の点検の徹底を指示している。 

 

【樺島委員】   ・昨年の給食コンクールの入賞メニューの取組状況を教えてくだ

さい。 

 

【学校給食担当係長】・私がまだ把握していないので、確認後報告させてください。 

 

【早川委員】   ・本郷小学校の編入が決まり、児童・保護者共に一安心したところ

であろうが、制服や通学路については最も神経質になるところ

と思う。きちんと計画し、子ども達が安全に通学出来るよう、

しっかり整えていただきたい。 

 

【教育長】   ・しっかり受け止めて、合意形成をしていきたい。 

 

 

    ○指導室 

 【指導室長】  ・東山中学校・岩田小学校学校訪問について 

 

        ・適応指導教室「さくら」の相談・利用状況について報告。現在利

用者がいないことから、指導員が学校を訪問して、不登校傾向の

ある児童生徒への支援を行っている。 

 

【井上委員】  ・相談状況で、瀬高中に「さくら」を勧めたい生徒が数名いるとの

ことだが、具体的には何名か。 
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【指導室長】  ・２名である。 

 

 

      ○社会教育課  

【社会教育課課長補佐】・6/29みやま市人権・同和教育研究協議会総会・研修会のご案

内。 

           ・7/4同和問題啓発強調月間の取組として街頭啓発を行う。 

・8/5「水俣病と人権」講演会。 

 

 【図書館長】 ・平成２７年度の図書館利用状況と取組内容の報告。 

 

 【社会教育課長】・視察受け入れ依頼（7/5鹿児島県伊佐市教育委員会より家庭教育の

推進について、7/20熊本県芦北町教育育委員会から町誌編さんのた

め、市史編さんの取組について） 

 

 【教育長】  ・全体を通して委員さんから何かありませんか。 

 

 【井上委員】 ・平成２７年度のみやま市小中学校の、修学旅行と宿泊体験の行先の

一覧表を戴きたい。熊本地震以降県立高校では、行先が熊本である

ものはキャンセルしている。どうあるのが子ども達にとって一番良

いのか、色々判断の難しい所はあると思うが、市内小中学校の行先

を把握しておくことは必要だと考える。 

 

【教育長】   ・会議終了後一覧表を差し上げたい。 

 

○日程 11 次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成２８年７月１４日（木）午後２時００分～ 

 

 

 

【午後２時５０分 閉会】 

 

 


